

その他

提案・意見

駅前への回答について

(回答:6月19日時点)

以前の質問を拝見しました。

駅前へのビルへの回答で、「福祉総合支援センターよりよい」では、福祉に関する様々な相談・支援を関係機関と連携しながら行っておりますが、市役所にお越しいただきましても、関係各課と当センターが連携しながら対応させていただきます。とありました。

市役所で連携して対応できるなら、高い賃料払って、駅前にいる意味はあるのでしょうか？

少子高齢化が進み、どんどん人口が減っていきます。限りある税金を有効に活用してほしいものです。

駅前の賃料は、いくらなんですか？

市民にその辺りをわかりやすいように公開してほしいです。

移住に関しての相談や伊勢市の魅力発信的な部署が、入った方がいいのではないですか？

回答

人口減少、少子・高齢化が進む中、地域の関係が希薄化し、複雑・複合化した生活課題を抱えた方が増加しております。これらの課題を専門職が連携しながら把握し、専門的な見地から迅速に必要な支援につなげることが求められています。これまで市役所本庁舎窓口を中心に実施してまいりましたが、相談者が落ち着いて相談できるスペースがなく、また専門職が一堂に会し、その課題解決にあたる会議スペースも確保が難しい状況でした。駅前再開発ビルの建設に伴い、これら必要なスペースを確保することができること、伊勢市駅前には、公共交通機関が市内各所から集結する交通の要所であり、子どもから高齢者まで自動車の運転ができない方も利用できる好立地な環境にあること、また、8階に整備された伊勢公共職業安定所(ハローワーク伊勢)と同ビル内に整備することで、働きづらさを抱えた方への多分野協働による就労支援をより一層進めることができることから、健康福祉ステーションを整備したところです。

なお、これまで5,000名余りの方に健康福祉ステーションをご利用いただきました。引き続き、健康福祉ステーションが広く市民の皆様に認知され、利用しやすい施設となるよう取り組んでまいります。

5階から7階に整備した健康福祉ステーションの賃料につきましては、1坪あたり月額7千9百円(税抜)、共益費として賃料の10%(税抜)としております。

今後も、いただいたご意見を参考にしながら、よりよい市役所を目指したいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

福祉総合支援センター(2023年6月回答)【6/19~6/23】

その他

提案・意見

対応について

(回答6月20日時点)

もう少しわかりやすく対応してもらいたい。

回答

わかりやすい対応となるよう十分気を付けているところですが、今後も十分注意してまいります。

担当課

職員課

(2023年6月回答)【6/19～6/23】